

23.07.2020 - 22:27 Uhr

Accident d'un aéronef de l'aviation générale sur l'EuroAirport : les deux pistes réouvertes

Accident d'un aéronef de l'aviation générale sur l'EuroAirport : les deux pistes réouvertes

En raison d'un accident d'aéronef survenu ce jour, jeudi 23 juillet 2020 à 15h43 à l'EuroAirport, les deux pistes de l'aéroport ont dû être fermées au trafic.

Grâce à la réouverture rapide de la piste secondaire (08/26) dès 17h36 et à l'engagement des équipes de l'aéroport, un maximum de déroutements et d'annulations a pu être évité et les retards contenus. Il est à noter par ailleurs que le trafic n'est pas à son maximum en cette période estivale en raison de la crise sanitaire.

La piste principale vient de réouvrir ce jour à 19h45.

Les trois personnes à bord ont été évacuées vers l'hôpital. L'enquête est confiée à la Brigade de Gendarmerie des Transports Aériens de Bâle-Mulhouse en coordination avec la cellule d'identification criminelle du Groupement de Gendarmerie du Haut-Rhin. Les causes de l'accident ne sont pas encore déterminées.

Contact :

Claire FREUDENBERGER, Responsable communication externe

Tél.: +33 (0)7 72 35 67 60

E-mail : media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Sain-Louis Cedex

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100852524> abgerufen werden.